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Madame la Présidente, 

Nous ne pouvons pas commencer cette instance sans parler de l’actualité qui secoue
notre pays et impacte les services de la DGFIP.

Depuis mardi soir, un mouvement de colère s’exprime depuis que le jeune Nahel a
été tué. Cette colère s’accompagne de dégradations de biens publics notamment des
Centres  des  Finances  Publiques  (CFP)  à  Paris,  en  Île-de-France  mais  aussi  en
province.

Si Solidaires Finances Publiques entend les raisons de cette colère, ces dégradations
visant  entre  autres  des  services  publics  dont  ceux  de  la  Direction  générale  des
Finances Publiques ne sont pas acceptables. À ce titre, la protection des personnels
doit être une priorité, comme vous l’avez fait M le Directeur adjoint, en ralliant les
consignes de la DG.

Néanmoins, contenu de l’obligation de départ à 17 heures, qui a été faite à tous les
agents,  certains  d’entre  eux  ont  été  dans  l’impossibilité  d’effectuer  une  journée
normale  de  travail.  Nous  vous  demandons  donc,  de  bien  vouloir  accorder  la
compensation des heures, à hauteur d’une journée complète suivant le module horaire
choisi.

Toujours au chapitre, des événements récents, les prélèvements amiantes effectués le
jeudi 29 juin 2023, ont soulevés beaucoup d’interrogation. Une communication des
résultats à l’ensemble des agents pourra-t-elle être faite ? En espérant ainsi, apaiser
les fortes inquiétudes des personnels sur ce sujet.

De  même,  nous  nous  inquiétons,  sur  le  chantier  de  renouvellement  des  sols  des
parties communes et des escaliers, et notamment des nez de marche. Quelles sont les
solutions envisagées ?

Enfin, nous constatons que le réaménagement du 3eme étage à donner satisfaction.
Nous  ne  pouvons qu’espérer  que  les  solutions  d’occupation  des  autres  étages  se
passent aussi bien.

Sur le sujet Ressources Humaines et pilotage des services, s’est tenu une réunion le
vendredi 30 juin 2023 avec l’ensemble des agents des Pensions Cristallisées, et de la
direction. En l’absence prolongée de la responsable de service, M Pré a été désigné
pour prendre le relais le temps nécessaire.

Cette  chaîne  hiérarchique  raccourcie  et  non  implantée  au  sein  du  service  pose
quelques  difficultés  vis-à-vis  des  autres  composantes  de  la  direction.  À  titre
d’exemple, a qui les appels téléphoniques doivent-ils être transmis pour les pensions
cristallisées ?



De même, est ce bien M Pré qui est en charge de la répartition des agents entre les
différents  pôles,  et  de  la  désignation des bureaux occupés ?  En effet,  sur  le  Pôle
Afrique, où est censé arriver deux agents, aucun bureau ne sera disponible la semaine
du 07 août 2023. 

Enfin nous avons noté que ni M Pré, ni M Thaumiaux ne seront présents pour les
accueillir au sein du service.

Petit  point  technique, concernant  l’envoi des  documents utiles pour les  instances.
Nous tenons à vous remercier pour l’envoi des documents suffisamment en avance de
la réunion. 

Néanmoins, pour des raisons pratiques, serait-il possible d’envoyer les convocations
de l’ensemble des titulaires et des suppléants au sein d’un même courriel. 

Et  concernant  les  pièces  jointes et  autres  documents  annexe,  serait-il  possible  de
demander à nos collègues informaticiens la création d’un dossier à accès restreint au
sein du disque dur Échange. Ceux-ci éviteraient des envois de mail trop volumineux.


